
ARMUT, WOHNUNGSNOT UND SCHULDEN

Informationen über unsere 
Datenverarbeitung
Sie benötigen Hilfe
• bei der Wohnungssuche
• bei der Arbeits- oder Ausbildungsplatzsuche
• beim Umgang mit Behörden
• wegen Geldproblemen
• bei Schwierigkeiten an Ihrem Arbeitsplatz
• wegen Drogenproblemen

Um Sie beraten zu können, fragen wir nach Ihren Da-
ten. Das ist wichtig für uns, damit wir Sie gut unter-
stützen können.

Nach welchen Daten fragen wir?
• Name, Geburtstag, Geburtsort, Telefonnummer, Adres-
se und E-Mail-Adresse 

• Ausweisnummer, Angaben zum Aufenthaltsstatus und 
anderen ausländerrechtlichen Angelegenheiten 
 
• Informationen über Straftaten, Gerichtsurteile und lau-
fende Verfahren

• Bankdaten, Schuldenbriefe

• Schul- oder Arbeitszeugnisse, polizeiliches Führungs-
zeugnis, Passbilder, sofern wir Ihnen helfen sollen, eine 
Ausbildung oder Arbeit zu finden

• Informationen über Krankheiten, Krankenversicherung 
oder eventuelle Behinderung

• Unterlagen vom Sozialamt, JobCenter, Agentur für 
Arbeit, Familienkasse

Alle Angaben machen Sie freiwillig. Die Daten be-
nutzen wir nur, um Ihnen zu helfen – nicht für andere 
Zwecke.

Wie lange heben wir die Daten auf?
Wir schreiben uns Informationen auf und speichern sie 
auf unserem Computer. Zudem gibt es häufig noch eine 
Akte mit Dokumenten.

Die Daten werden zehn Jahre nach Ende der Bera-
tung beziehungsweise zehn Jahre nach Ihrem Auszug 
gelöscht und vernichtet.

Weitere Informationen
In Absprache werden einzelne Daten an Ämter oder 
Kooperationspartner weitergegeben. Abgesehen von 
Meldedaten passiert das aber nur mit Ihrer Zustimmung.

Es kann sein, dass einzelne Fälle im Team besprochen 
werden, damit sich die Kolleg*innen gegenseitig unter-
stützen können.

Wir halten uns grundsätzlich an das  
Kirchliche Datenschutzgesetz (KDG).

Ansprechpartner*in bei weiteren Fragen oder Be-
schwerden zum Umgang mit Datenschutz sind:

Frau Ursula Becker, Katholisches Datenschutzzentrum, 
www.kdsz-ffm.de 

Herr Herbert Wolf, Datenschutzbeauftragter des  
Caritasverbandes für Stuttgart e.V.,
datenschutz@caritas-stuttgart.de

Weitere Informationen zum Thema Datenschutz finden 
Sie auf unserer Homepage: www.caritas-stuttgart.de


